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DURÉE
0 h - 2 h

2 h - 24 h

2 jours 

3 jours

4 jours

> 4 jours

2 days

3 days

4 days

> 4 days

4,00 € + 0,20 € tous les ¼ d'heure plafonné à 9,00 €
4,00 € + 0,20 € every ¼ hour capped at 9,00 €

12,00 €

16,00 €

20,00 €

20,00 € + 6,00 € /jour
20,00 € + 6,00 € /day

AÉROPORT RODEZ-AVEYRON

PRIX  PRICES
GRATUIT   FREE

La tarification ci-dessus est TTC, elle peut être soumise à modifications sans préavis. Le stationnement a lieu aux risques et périls du propriétaire.
The above rates are inclusive of VAT and may be subject to change without notice. Parking is at the owner's own risk.



0 h - 2 h

2 h - 24 h

2 jours 

3 jours

4 jours

> 4 jours

GRATUIT   FREE

2 days

3 days

4 days

> 4 days

4,00 € + 0,20 € tous les ¼ d'heure plafonné à 9,00 €
4,00 € + 0,20 € every ¼ hour capped at 9,00 €

12,00 €

16,00 €

20,00 €

20,00 € + 4,00 € /jour
20,00 € + 4,00 € /day

AÉROPORT RODEZ-AVEYRON

DURÉE PRIX  PRICES
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La tarification ci-dessus est TTC, elle peut être soumise à modifications sans préavis. Le stationnement a lieu aux risques et périls du propriétaire.
The above rates are inclusive of VAT and may be subject to change without notice. Parking is at the owner's own risk.



TRIMESTRE
QUARTERLY 149,00 €

AÉROPORT RODEZ-AVEYRON

DURÉE PRIX  PRICES
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TS SEMESTRE

HALF-YEAR
249,00 €

ANNUEL
ONE-YEAR 429,00 €

La tarification ci-dessus est TTC, elle peut être soumise à modifications sans préavis. Le stationnement a lieu aux risques et périls du propriétaire.
The above rates are inclusive of VAT and may be subject to change without notice. Parking is at the owner's own risk.



AÉROPORT RODEZ-AVEYRON
Règlement des parcs de stationnement  Car parks rules

Le ticket délivré à l’entrée du parc fait foi du droit de stationnement du véhicule sous
condition de son paiement en sortie. Il s’acquitte à la caisse centrale à l’issue de la
période de stationnement et avant sortie du véhicule. Le droit de stationnement est
fonction de la durée et calculé suivant les tarifs affichés en entrée.
Pour tout ticket perdu, si la date d’entrée ne peut être justifiée (ex : coupon de vol…),
sera facturé un forfait correspondant à 1 semaine (7 jours) pour le parking courte durée, à
1 mois (30 jours) pour le parking longue durée. 

Le droit au stationnement du véhicule ne constitue nullement un droit de garde et de
dépôt du véhicule, de ses accessoires, et des objets laissés à l’intérieur. L’exploitant
décline à ce titre toute responsabilité en cas de dommage de toute nature (choc,
enfoncement, rayure, incendie, etc ) au véhicule, à ses accessoires et à son contenu, de
même qu’en cas de vol du véhicule, de ses accessoires ou éléments démontables, ou de
tout autre bien laissé à l’intérieur, quelle qu’en soit l’importance ou la valeur. 
Les véhicules doivent être garés correctement sur l’un des emplacements tracés au sol.
Ils doivent être fermés à clef lorsque le conducteur quitte le véhicule. L’exploitant ne
répond pas des conséquences de cas fortuits tels que phénomènes à caractère naturel
(foudre, gel, neige, grêle, tempête, etc ) ou cas de force majeure.

Les usagers circulent et stationnent à leurs risques et périls. Le code de la route
s’applique sur les aires de stationnement comme sur les voies de desserte. Les usagers
sont tenus de respecter les règles et sens de circulation définis par les panneaux et
flèches.

Tickets delivered at the entrance authorize you to park following the conditions
of payment displayed at the exit. Make your payment at the central automatic machine at the
end of the period of parking and before getting back to your vehicle. The cost of parking is a
function of time parked and calculated according to price lists posted at the entrance.
For all lost parking tickets, if the date of entry can not be identified (ex: boarding pass…), you will
be charged the equivalent of one week (7 days) in the short stay car park, and the equivalent of
one month (30 days) in the long stay car park.

This authorization does not establish by any means that the vehicle, its accessories, and objects
which are left inside, are placed under the responsibility of the park operator. The park operator
is absolutely not responsable in case of damage of all kinds (shock, damage to the bodywork or
paintwork, fire, etc.) of the vehicle, its accessories and its contents, as well as in case of theft of
the vehicle, its accessories or the knockdown elements, or any object left inside, whatever its
importance or value.
Vehicles must be correctly parked on one of the places indicated on the ground. The vehicle must
be locked. The park operator is not responsible for consequences of chance, cases such as natural
phenomena (lightning, frost, snow, hail, storms, etc.) or case of absolute necessity.

Circulation and parking is at one's own risk. The traffic rules apply to parking areas and to
circulation ways. The users must respect rules and direction of circulation defined by panels and
arrows. 



AÉROPORT RODEZ-AVEYRON

@Aéroport Rodez Aveyron

www.aeroport-rodez.fr
Pour plus d'informations :


